

Funcionarios, profesionales y técnicos de la Dirección de Sistemas Informáticos del Poder Judicial llevaron adelante un intenso programa de capacitación y presentación de la plataforma de servicios judiciales denominada e-justicia, estando vigente a la fecha la etapa de registro y alta de los auxiliares de Justicia.

Las actividades se cumplieron tanto en la ciudad capital como en el interior de la provincia y estuvieron dirigidas a magistrados, funcionarios y empleados judiciales, profesionales del Derecho, trabajadores de prensa y público en general.

El pasado 7 de febrero de este año, por Acuerdo N° 3186, fue aprobado el proyecto, reglamento y cronograma de la plataforma de servicios judiciales e-justicia.

El cronograma de trabajo consta de tres etapas: 1° Registro y alta de Auxiliares de Justicia, 2° Notificaciones de electrónicas y 3° Etapa y última la presentaciones electrónicas.

En el ámbito jurisdiccional se iniciará la implementación en la primera instancia del fuero Civil y Comercial, alcanzando, por tanto, a los Juzgados Civiles y Comerciales de la ciudad de Formosa y a los Juzgados Multifuero de las localidades de El Colorado, Clorinda y Las Lomitas.



Presentaciones

El ciclo de presentaciones de e-justicia comenzó el 29 de febrero en el salón "Juan José Paso" del Superior Tribunal de Justicia, tratándose de una actividad que estuvo dirigida a trabajadores de prensa y público en general.

Luego comenzó un ciclo de presentaciones y explicación de los objetivos de la plataforma, destinado a profesionales del Derecho y auxiliares de Justicia de las tres Circunscripciones Judiciales, conjuntamente con integrantes de la Comisión de Trabajo y el Consejo Profesional de la Abogacía. Idéntica actividad se brindó a los auxiliares de Justicia.



En este contexto, el martes 5 de marzo se realizó en el sexto piso del edificio de Tribunales una jornada de capacitación destinada a los integrantes del Colegio Profesional de la Abogacía y a los auxiliares de Justicia. La charla fue difundida en vivo y en directo por el canal de YouTube.

Una semana después la presentación tuvo como escenario la ciudad de Clorinda donde fueron capacitados agentes del Juzgado de Primera Instancia en lo Civil, Comercial y del Trabajo y técnicos designados en el soporte para la registración de los usuarios de e-justicia.

En la ocasión también se presentó la plataforma a los auxiliares de Justicia de la Segunda Circunscripción, en la sede de la Extensión Áulica de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales y Políticas de la U.N.N.E., ubicada en avenida San Martín N° 166 altos. Las exposiciones estuvieron a cargo de la licenciada Norma Benítez, el licenciado Nicolás Gaviola, el licenciado Franco Samaniego y la doctora Carolina Pistilli.

Idéntico formato de capacitación tuvo lugar el miércoles 13 de marzo en la sede del Juzgado Civil, Comercial, del Trabajo y de Menores N° 7 de la ciudad de El Colorado. La charla estuvo dirigida a los empleados de esa dependencia y a los abogados de esa localidad. El equipo disertante estuvo integrado por Carolina Pistilli, Nicolas Gaviola, el licenciado Lucas Ortiz y la ingeniera Noemi Vera.



El Lunes 18 de Marzo se capacitó a los agentes del Juzgado de Primera Instancia en lo Civil, Comercial, del Trabajo y de Menores y técnicos para soporte en la registración de los usuarios de e-justicia.

Finalmente se realizó la presentación de la plataforma a los auxiliares de Justicia de la Tercera Circunscripción, en la sede ubicada en avenida Almirante Brown N° 18 (casi Fontana) de la ciudad de Las Lomitas.

De regreso a la ciudad de Formosa, el miércoles 20 de marzo un nuevo encuentro de capacitación tuvo lugar en en aula informática del edificio ubicado en Belgrano 420. Fueron sus destinatarios agentes que trabajan en la Mesa de Adjudicaciones, Oficina de Atención al Ciudadano y el Consejo Profesional de la Abogacía. Se brindó soporte de manera presencial en las registraciones de la plataforma e-justicia a los abogados del fuero que lo requieran.

El martes 26 de marzo fueron capacitados Auxiliares de Justicia en el uso y las funcionalidades de la plataforma e-justicia. Esta actividad se desarrolló de manera presencial en el salón de la Escuela Judicial, sexto piso de Tribunales, y fue transmitida en forma directa por el canal YouTube.

Finalizada esta serie de presentaciones el miércoles 3 de abril se dio inicio formal a la primera etapa, consistente en registro y alta de los auxiliares de justicia en la plataforma e-justicia; la cual continua hasta la fecha.